

Stop-Motion Filmwettbewerb am 16.11.2024

(inklusive Trainingstermin am 15.11.2024)



Zum ersten Stop-Motion-Filmwettbewerb unseres Vereins laden wir alle interessierten Kinder und Jugendlichen herzlich ein. Gesucht wird der lustigste, kreativste, spannendste oder überraschendste Film, der an einem Nachmittag innerhalb von vier Stunden erdacht und produziert wird. Die Teilnahme ist alleine, am liebsten aber in Zweier- oder Dreiergruppen erlaubt. Der Stop-Motion-Tag ist als Wettbewerb ausgeschrieben, vor allem aber soll es ein großer Spaß für alle Beteiligten werden.



Zusätzlich zum Wettbewerb gibt es einen Trainingstermin am Tag vorher, also am Freitag, den 12.09.2024, nämlich von 16 bis 18:00 Uhr. Vielleicht finden sich an diesem Tag auch noch neue Paare zusammen?



Damit kein Film schon zu Hause vorproduziert wird, müssen beim Wettbewerb drei Bedingungen erfüllt werden, die natürlich vorher geheim bleiben. Lego in ausreichendem Maß steht für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer zur Verfügung. Es darf auch eigenes Material mitgebracht werden.

Der Film darf eine Länge von drei Minuten nicht überschreiten. Besondere Auszeichnungen für die jüngeren Teilnehmerinnen und Teilnehmer, für besonders kreative Szenen, Ideen und vieles mehr werden dafür sorgen, dass jeder gewürdigt wird und kein ernsthafter Wettbewerbscharakter entsteht.



Wir vergeben 12 Plätze in der Reihenfolge der Anmeldung. Werden eigene Tablets samt Stop-Motion-App mitgebracht, kann sich die Anzahl erhöhen. Anmeldungen bitte an Kai Frantzen (04342-2091700, kai-e.frantzen@web.de). Die Teilnahme kostet 25 Euro, bzw. 15 Euro für Mitglieder unseres Vereins.

Der Wettbewerb findet am Samstagnachmittag von 14 bis 19 Uhr in einer Kieler Schule statt. Nach der Begrüßung gibt es vier Stunden Drehzeit, ehe eine gemeinsame Vorführung, gerne auch für alle Eltern, stattfinden wird. Im Anschluss werden dann die Auszeichnungen vergeben.

